



## 雄物川の河川環境について勉強しました

～平成23年8月に行われた総合学習支援について～

### 【福地小学校】

8月30日(火)に横手市立福地小学校4年生の児童26名を対象に、雄物川河川公園近くの雄物川で総合学習の支援を行いました。

今回は、児童達にとって初めての体験となる雄物川の水質調査(パックテスト・水生生物調査)を行いました。水の汚れ、酸性・アルカリ性を検査するパックテストについては、雄物川の水、高松川の水、石鹼水の3種類について行いましたが、児童達はそれぞれ異なった調査結果になったことを興味深く観察していました。また、水生生物調査では、川に入ってヘビトンボ、ヒラタカゲロウなどきれいな水(水質階級Ⅰ)に棲んでいる水生生物を採取することができて喜んでいる様子でした。

児童達からは、『見たことがない色んな生き物がいた』、『またやりたい!』、『楽しかった!』といった感想があり、今回の調査を体験することで、雄物川がいかにきれいか、生き物が住みやすい環境を保つためにも『川をきれいにしよう』という意識を持つことの大切さを知っていただきました。



パックテストの様子 『色が変わった!』



水生生物調査 『この石の下にいるかな?』



水生生物調査 『発見?』



最後に記念写真 (o^)